



# 猿小だより

令和4年9月16日  
第6号



9月1日（木）。7月21日（木）から始まった夏休みが明け、子どもたちの笑顔と元気な声が猿渡小に戻ってきました。教職員一同、大変うれしく思っています。まだまだ暑い日が続きますが、朝夕の風の涼しさや虫の声に秋の訪れを感じます。「実りの秋」です。子どもたち一人一人の成長のため、教職員一同で力を合わせて支援します。新型コロナウイルス感染症、熱中症ともにまだまだ注意が必要です。対策と併せて体調管理に今まで同様十分ご注意ください。学校でも健康や安全のための指導・支援を続けます。ご理解とご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

## 9月7日「授業参観」を開催しました

9月7日（水）の第5時限に授業参観を開催しました。今回は、地区ごとに公開時間を分けての開催ではありましたが、教室内で子どもたちの真剣に学ぶ姿を見ていただくことができました。子どもたちも保護者の皆様に頑張っている姿を直接見ていただくことで、笑顔があふれていました。今後も、子どもたちの日々の学びについてご家庭で話題にしていただき、応援していただきますようよろしくお願いいたします。



【456組 生活単元 旭高原合宿の学習に行こう】



【1年生 図工 フルーツジュース】



【2年生 道徳 およげないりすさん】



【3年生 理科 植物の育ち方 花がさいた後】

## 草刈りボランティアへのご参加、ありがとうございました



をさせていただきました。暑い中でも精力的に作業をしていただいたおかげでとてもきれいになりました。10月には運動会を予定しています。おやじの会では運動会前に草刈りを予定していただいています。心意気に感謝いたします。今後ともよろしくお願いいたします。

8月21日（日）おやじの会とボランティアでご参加いただいた皆様に学校敷地内の草刈り



【刈った草が山のように  
なりました】

## 8月27日 PTA・おやじの会共催「水鉄砲大会」

8月27日（土）PTA・おやじの会共催「水鉄砲大会」を開催しました。過去2年間、感染症等の影響で中止を乗り越えての開催。参加者の健康と安全に配慮し、1時間限定・自由に水鉄砲を打ち合う企画としました。子どもたちはルールを守って子どもたち同士やおやじの会メンバー、PTA役員、教職員と水鉄砲の打ち合いを楽しみました。企画や運営をしていただいたPTA・おやじの会の皆様、ありがとうございました。おやじの会は、随時メンバーを募集しています。興味のある方は、猿渡小（81-1372：教頭）にお問い合わせください。



【水鉄砲 楽しいね 気持ちいいね】